

## Intentions de messe du 05 au 12 février 2023

<b>Dimanche</b> <b>05 février 2023</b> <b>11h</b>	<b>5<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire (Vert)</b>  <b><u>Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s</u></b>  <b>Richard Weilbrenner</b> † / <i>Succession Richard Weilbrenner</i>  <b>Claire Pothier</b> † / <i>La famille Lebrun</i>  <b>La famille défunte d'une paroissienne</b> † / <i>Une paroissienne</i>
<b>Mardi</b> <b>07 février 2023</b> <b>16h30</b>	<b>Férie (Vert)</b>  <b>Claire Lussier</b> † / <i>Succession Claire Lussier</i>  <b>Maria Cammisano</b> † / <i>Succession Maria Cammisano</i>  <b>Irène Charbonneau</b> † / <i>Succession Irène Charbonneau</i>  <b>Francis Savino</b> † / <i>Les collègues de Stanislas</i>
<b>Jeudi</b> <b>09 février 2023</b> <b>16h30</b>	<b>Férie (Vert)</b>  <b>Richard Weilbrenner</b> † / <i>Succession Richard Weilbrenner</i>  <b>Maria Cammisano</b> † / <i>Succession Maria Cammisano</i>  <b>François Perreault</b> † / <i>Marie-Cécile Laroche</i>
<b>Dimanche</b> <b>12 février 2023</b> <b>11h</b>	<b>6<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire (Vert)</b>  <b><u>Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s</u></b>  <b>Nos parents défunts</b> † / <i>Thérèse et Ronald Fauvel</i>  <b>Maria Cammisano</b> † / <i>Succession Maria Cammisano</i>  <b>Marie Beauregard</b> † / <i>Succession Marie Beauregard</i>  <b>Jeannot Corriveau</b> † / <i>Carmen et André Corriveau</i>
<b>Lampe du sanctuaire</b>	

### Vos offrandes du 29 janvier 2023

Quêtes	646,00\$
Dîmes	---
Dons	---
Réparations majeures	---

Merci

*« Vous êtes Sel et Lumière »*

Jésus compare la mission du chrétien au sel et à la lumière. Il ne dit pas « devenez », mais bien : « Vous êtes ». Que fait-on avec du sel? Pour avoir souvent posé la question, je retiens que le sel :

1. Rehausse le goût des aliments: notre mission de chrétien consiste à donner de la saveur et de l'idéal à la vie.
2. Empêche les aliments de se corrompre: comme chrétien, éviter le mal et aider les gens à sortir de ces sentiers de mort.
3. Purifie les plaies et cicatrise les blessures : si on est blessé, ne pas nous replier sur nous-mêmes et surtout permettre aux gens blessés de retrouver leur dynamisme intérieur.
4. Fais fondre la glace et empêche de glisser : éviter de nous corrompre par les chemins de la facilité. Être témoin pour les gens en quête de sens.
5. Évite de se déshydrater : nous nourrir de Dieu par la prière, les sacrements et la solidarité communautaire afin de devenir une nourriture de Dieu pour les chercheurs de Dieu autour de nous.

Il y a différentes sortes de sel : le sel fin de cuisine, le calcium, le sel à vache... comme il y a différentes personnalités au service de l'Évangile.

Et la lumière? Elle éclaire, réchauffe et guide dans la nuit. Voilà une autre réalité essentielle de notre mission de chrétiens: éclairer, réchauffer les cœurs, guider vers l'essentiel. Encore ici, il faut noter qu'il existe différentes sortes de lumière : il y a les lumières indispensables du quotidien comme les lumières de nos maisons ou encore les phares de nos autos. Il y a les lumières nécessaires pour notre bien-être comme le cadran lumineux qui nous sécurise la nuit pour prolonger le sommeil, comme les lumières des décorations de Noël puis il y a les lumières aveuglantes qui n'apportent rien aux autres comme l'auto rencontrée sur la route où le conducteur ne baisse pas son éclairage à notre passage en sens inverse.

Comme chrétien, nous sommes invités à devenir des lumières indispensables et nécessaires. Jamais d'éclairage aveuglant de celui qui en met plein la vue des autres, mais qui ne cherche que son intérêt personnel : ça éblouit parfois, mais ça laisse le cœur amer. Quelqu'un me disait un jour : « Je veux bien apporter ma collaboration, mais je ne suis pas un cent watts ». À cela je réponds : « Mieux vaut un 60 watts allumé qu'un 100 watt qui n'éclaire pas ».

Le défi du chrétien : restez branché sur le Christ. Ça me rappelle le jour où ma lampe de bureau n'éclairait plus. J'ai changé le globe : elle n'éclairait pas plus. Alors j'ai décidé de la débrancher pour voir ce qui se passait... et j'ai découvert que quelqu'un l'avait déjà débranché. Je l'ai reconnecté et elle fonctionnait très bien. Alors : rester branché sur le Christ pour rayonner sa présence et éclairer en son nom. Un dernier détail important : le sel qui est utilisé et la lumière qui éclaire sont deux éléments qui ne s'apportent rien à eux-mêmes. Ils sont là pour le service des autres. C'est ainsi que servir le Christ, c'est s'oublier pour le bonheur des autres. Ce sont toutes nos petites flammes additionnées les unes aux autres qui produiront le feu de l'Amour dont notre monde a besoin, et n'oublie jamais que si tu ne brûles pas d'Amour, il y a quelqu'un autour de toi qui se meurt de froid.

*Gilles Baril, prêtre*

# ANNONCES



*Réservez la date!*  
Le Centre diocésain pour le mariage, la vie et la famille et Worldwide Marriage Encounter vous invitent...

MESSE POUR LA  
**JOURNÉE MONDIALE  
DU MARIAGE**

  
**Samedi, 11 février 2023**  
| 17h |  
Basilique-cathédrale Marie-Reine-du-Monde



Centre diocésain pour le mariage, la vie et la famille

Activités gratuites en ligne sur Zoom  
INSCRIPTION REQUISE

**Soutien spirituel**  
pour les  
**personnes séparées ou divorcées**

Animé par Francis Joannette, diacre

Démarche d'écoute, d'accompagnement et de cheminement en groupe

 5 novembre et 3 décembre\* 2022 et 4 février, 4 mars, 1<sup>er</sup> avril et 6 mai 2023 de 9h30 à 11h30  
\*retraite en personne

# MERCI!!

## *Merci à nos annonceurs*

Nous savons tous que la publication de notre Semainier est rendue possible grâce à l'apport financier de nos annonceurs.

Nous les en remercions sincèrement et leur souhaitons de bonnes vacances.

Les paroissiens peuvent leur démontrer tangiblement leur reconnaissance par leur encouragement, particulièrement en cette saison hivernale.

*Bonnes vacances à tous et toutes!*